



CORTES DE LUZ

NO HAY CASO

FLORES

La historia y la actualidad del Coro de la Basílica San José de Flores, siempre presente en las celebraciones religiosas y los festejos barriales.

PARQUE CHACABUCO

Alerta en la zona de Cachimayo al 1.000 por una denuncia de un asentamiento con presencia de menores. El reclamo vecinal se inició en el 2013.

Huesitos PET SHOP
alimentos y accesorios

Av. Asamblea 892 PARQUE CHACABUCO **4921-8001**

113603-1787

ENTREGAS A DOMICILIO

Av. Rivadavia 3207 - C.A.B.A.	4867-6060
Av. Rivadavia 3587 - C.A.B.A.	4862-6800
Av. Jujuy 115 - C.A.B.A.	4957-7666
Italia 56 - Avellaneda	4222-0909
Av. San Juan 1952 - C.A.B.A.	4304-8668
San Juan 2346 - C.A.B.A.	4941-3443
Entre Ríos 1993 - C.A.B.A.	4304-5034
Belgrano 1737 - C.A.B.A.	4381-0359

BANCO CREDICOOP
COOPERATIVO LIMITADO

En Banco Credicoop te ofrecemos los mejores créditos, con las mejores tasas.

Adhesión Comisión de Asociados
Parque Chacabuco
Sucursal 041
Av. La Plata 1435
C.A.B.A.

Plomería - Gas - Destapaciones

Instalaciones y Reparaciones de:
Cañerías y Artefactos de todo tipo.
Desagote de Sótano.
Atención a Consorcios.

Saraza 1570
4922-7215
11-2190-7386



CERRAMIENTOS
MULTIAL-DESIGN

ASESORAMIENTO PROFESIONAL
PRESUPUESTO SIN CARGO

Protección de balcones
Frentes
Techos fijos y corredizos
Obras nuevas y/o reformas
VIDRIOS POLICARBONATOS

Saraza 1098
15-6788-1717

CABRERA & ASOCIADOS
NEGOCIOS INMOBILIARIOS

4922-1522 / 4921-0447
propiedadescabrera.com.ar

Doblas 1327
Tel./Fax: 4921-0447 / 4922-1522
www.propiedadescabrera.com.ar

DAR LUZ ILUMINACIÓN
MATERIALES ELÉCTRICOS

Horario:
Lunes a Viernes 9 a 13 - 15 a 20 hs.
Sábados 9 a 13:30 hs.

Av. Asamblea 965
4923-6970 / 7559
arielgarabal@hotmail.com
darluz@fibertel.com.ar

TODO PARA SU HOGAR, INDUSTRIA Y COMERCIO



>>EDITORIAL

#ChauProtocolo

"No hay más protocolos. Podemos volver a la escuela que conocíamos", expresó la ministra porteña Soledad Acuña al anunciar el regreso total de la presencialidad a las aulas de la ciudad. El mandamás de Uspallata, Horacio Rodríguez Larreta, reforzó esta idea al decir que ahora en este ciclo lectivo 2022 "todos los espacios de interacción van a ser libres, antes toda la burbuja quedaba sin ir a la escuela, ahora solo se aislará el chico o el adulto que da positivo". Pero el tono de las declaraciones de estos funcionarios fue subiendo durante el anuncio. "Vamos a eliminar la palabra protocolo de las escuelas", remarcó la "Sole" Acuña y agregó también que "no habrá más palabras raras, no más burbujas". Fuerte. Estos testimonios que indican un sentido de la política generaron muchísima preocupación en la comunidad educativa, sobre todo por omitir referencias directas a la importancia de la campaña de vacunación contra la COVID-19 y por la insistencia discursiva en atribuirle a la pandemia un tiempo que se corresponde con el pasado y no con el aquí y ahora. A todo esto, algunas voces salieron a responder este planteo rápidamente. Alberto Sileoni, actual Director General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires, dijo que la ciudad "divulgó antes una decisión que ya estaba tomada desde hace tiempo" y que en esta línea "el principio para 2022 es ir por la presencialidad plena, cuidada y con vacunas". En otras palabras, el ex ministro de Educación nacional advirtió que el gobierno porteño se adelantó al anuncio oficial para una vez más desmarcarse de las políticas nacionales y marcar la agenda educativa con el caballito de batalla de la libertad individual y la presencialidad como una garantía de la calidad pedagógica. Veremos que pasa cuando arranque todo el 21 de este mes para la primaria y el 2 de marzo para la secundaria.

Propietario: Cooperativa de Trabajo La Tabla Limitada. Dirección: Av. Vernet N° 174 PB "5" CABA (CP 1424). Teléfono: (54-11) 2067-2488. E-mail: info@cooperativatataba.com.ar. Web: www.cooperativatataba.com.ar. Creación del medio: Noviembre de 2011. Tirada: 2.000 ejemplares. ISSN N° 2250-4966. RPI N° 49431486. Director: Fernando Javier Zuker. Editor Responsable: Gustavo Viera. Redacción: Antonella Bruno, Juan Bertrán, Nerisa Bosco, María Gabriela Perugini y Nicolás Rosales. Impresión: Gutten Press, Tabaré 1760/72, CABA. Tel: 4919-1411. Diseño: Manzano Estudio. Avisos Publicitarios: 15-6733-0614. Todas las colaboraciones son ad honorem y las notas y las secciones firmadas no reflejan necesariamente nuestra opinión. El propietario no se responsabiliza por el contenido de los avisos publicitarios. "Declarada de interés cultural y en materia de comunicación social por la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires". "Ganadora del Premio Mario Bonino a la labor periodística por UTPBA Año 2015". "Declarada de interés social y cultural para la Comuna 7 por la Junta Comunal N° 7 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires". "Ganadora del Premio Estímulo a la Calidad Editorial 2019 - Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires".

Adherimos a:



Pilates
Método de prevención y rehabilitación

PRIMERA CLASE sin cargo!

TURNOS AL **1126743485**

Doblas 1356
Parque Chacabuco

ZINGUERÍA ASAMBLEA

FABRICACIÓN DE ZINGUERÍA EN GENERAL - TRABAJOS A MEDIDA

011-5160 2569
011 4922-6980
Av. Asamblea 280, CABA.

asamblea280.com.ar
zingueria_asamblea@hotmail.com
/zingueriasamblea /zingeria_puntas

LABO
fotográfico

FOTOGRAFÍA PROFESIONAL

Del Barco Centenera 1269, CABA
4923.4656
113199.7769
fotovision@fibertel.com.ar
www.labofotografico.com.ar



PUBLICIDAD

15.6650.0656
15.6733.0614

Cooperativa La Tabla
@cooperativatataba
@latabacoop
Cooperativa La Tabla
www.lacomuna7.com.ar

SANDRA LEE

Preside la Asociación de Mujeres Coreanas, desde donde realiza ayuda social en la Comuna N° 7.

Revista La Tabla: ¿Cómo nace la necesidad de ayudar?

Sandra Lee: La asociación es una entidad sin fines de lucro formada por 50 mujeres y tratamos de resolver las necesidades cercanas, como cuando se produce una inundación y ayudamos con colchones. Actualmente, soy presidente de la Asociación de Mujeres y este año termino con ese cargo. Además, soy vicepresidente de la Asoc. de Coreanos en Argentina y Directora de la Paz por las Coreas. Lo hacemos porque creemos que, como se dice acá: "donde comen 2 comen 3". Es el criterio que optamos. En la asociación hay muchas señoras mayores y aun así aportan su granito de arena a la causa de ayudar al prójimo.

RLT: ¿Cómo lo trabajan?

SL: Vemos qué necesitan las instituciones porque a veces llevas cosas que no necesitan. Entonces, preguntamos qué necesitan, a veces logramos satisfacerlos y otras veces no se puede. El 2021 fue todo a pulmón. A veces cuando hace-



¿QUÉ ES EL KIMCHI?

Cada 22 de noviembre se celebra el Día Nacional del Kimchi en la Argentina, fecha que quedó instaurada en el calendario a instancia legislativa. El kimchi es un alimento cotidiano en Corea, como el pan acá. Se trata de un alimento fermentado de sabor salado y picante. Es conocido como la fermentación de la col china acompañada de otras verduras y muchos más ingredientes. Hay 137 tipos de preparación para el kimchi de acuerdo al Museo del Kimchi de Seúl. A nivel mundial, el kimchi forma parte del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad de Unesco.

mos la feria de las colectividades en Av. de Mayo hacemos venta de productos coreanos y con eso nos solventamos.

RLT: Sandra, yendo a tu faz personal, ¿Cómo es tu vínculo con Argentina?

SL: Nací en Corea y vine acá en el 69', más de 50 años viviendo acá. Mis hijos nacieron en este país y me siento más argentina que coreana porque estuve más acá que allá y cuando acá está mal me duele porque quiero que progresemos todos ya que están mis hijos, mis nietos. Tuve la posibilidad de irme a vivir a Estados Unidos, pero dije que no. Amo Argentina y no me pensaba mover de acá. Siento eso y nadie me lo va a mover.

RLT: Dentro de la ciudad, la Comuna N° 7 ¿es la que nuclea mayor población coreana?

SL: Está muy disperso, pero sigue siendo mayoritario, casi un 70%. Antes ese porcentaje llegaba al 90%. Los primeros que se instalaron fueron en la zona del Bajo Flores, y cuando alguien venía proveniente de Corea buscaba gente conocida con la cual entenderse en idioma coreano, y se empezaron a juntar todos acá y a generar negocios. Recuerdo que cuando nosotros llegamos acá la idiosincrasia de Oriente y la de Argentina eran muy distintas. Estamos en el polo opuesto. Pero el argentino es muy familiar y eso ayudó que uno ame más Argentina y a su gente. Son muy solidarios. Yo he aprehendido eso de su cultura. Es lo que siento y trato de retribuir en lo que está a nuestro alcance.

RLT: Tus hijos y tus nietos, por ejemplo, son nacidos en Argentina ¿Cómo evalúas en esos jóvenes el nexos con la cultura coreana?

SL: Hay una cuestión curiosa al respecto: si no son padres muy tradicionalistas les dan la libertad a los chicos de elegir lo que quieran. Me doy cuenta que no buscan eso, pero pasando la franja de los 25 años empiezan a buscar sus raíces coreanas. Ahora veo que están más interesados, quieren saber su historia; quieren saber de dónde vienen.

COREANOS EN ARGENTINA

El último censo arrojó que en el país viven 7.321 residentes nacidos en Corea del Sur y del Norte. El 85% vive en la Ciudad. En la Comuna N° 7 se ubica el barrio Coreano sobre la Av. Carabobo entre Eva Perón y Castañares, donde se pueden encontrar los restaurantes, los supermercados y hasta una escuela para niños coreanos, el Instituto Coreano Argentino, en Asamblea 1.840.

Pero los chicos que nacieron acá son argentinos, están acá y aman el país.

RLT: Yo, como argentino, ¿qué no debería perderme de la cultura coreana?

SL: Primero que es una cultura milenaria que valora el respeto a los mayores, el honor y los compromisos. Y la cultura gastronómica coreana ha penetrado en el último tiempo. Hace poco se creó el Día Nacional del Kimchi. Hay distintos tipos, tendrías que probar eso. La gente argentina viene a los restaurantes a conocer la diversidad de comidas. Todos los años se hacía Buenos Aires celebra Corea en la Av. Avellaneda, en Flores Norte. En el 2021 se hizo online. En ese evento se aprecia toda la diversidad, la cultural, la gastronómica, la social. Todas

las culturas son importantes y la apreciación de esa diversidad hace al ser humano crecer más.

RLT: Y si fuera al revés, que alguien proveniente de Corea viene a Argentina, ¿qué le aconsejarías?

SL: Lo primero que le hago es un asado. El que prueba un asado de acá después prueba otras carnes y no es lo mismo, te dicen. O las empanadas criollas. Y acá tenes las cuatro estaciones en un mismo país y lugares hermosos con río, mar, montaña. Un mes no te alcanza, les digo a los que vienen provenientes de Corea. Tenemos casi todo, no nos podemos quejar.

TALLER GARAY
MECÁNICA • INYECCIÓN • CHAPA Y PINTURA

Tren delantero, frenos, embrague
Diagnóstico computarizado
Electricidad

• LABORATORIO DE COLORES
• CABINA DE PINTURA
• COMPAÑÍAS DE SEGURO

Av. Juan de Garay 4344, Boedo, CABA. ☎ 114923.3188
tallergaray4344@gmail.com | 📞 1138902070
📍 tallergaray4344 | 📱 @tallergaray4344

TRABAJOS CON GARANTÍA

OPTICA COFA ASAMBLEA 840
4922 4003
ORTOPEEDIA

- Alquiler y venta de aparatos ortopédicos (sillas de ruedas, bastones, muletas, tripodes).
- Plantillas de todos los materiales, pedigráfica SIN CARGO.
- Línea completa de neoprene (rodilleras, fajas, muñequeras).

PROMO BIFOCALES \$4.990 CON ARMAZÓN INCLUIDO ANTEOJOS PARA PAMI SIN CARGO

Carnicería y Granja ARGENTINA
Lechón-cordero-chivito todo el año

Aceptamos todas las tarjetas. Mercado Pago, Ciudadanía Porteña

Lunes a Sábados de 8 a 13hs - 17 a 20hs

Pedidos al 4922-8877
📞 11-5912-6218
📱 @carniceria.argentina

Entregas a domicilio SIN CARGO
Balbastro 1901
(esquina Curapaligüe)

ENGLISH FOR KIDS
NIÑOS - ADOLESCENTES
ATENCIÓN PRESENCIAL Y ON LINE
Examen final en "LENGUAS VIVAS"

CECILIA TEL. 15-3313-0252 // PARQUE CHACABUCO

HERMES CONSULTING
ESTUDIO CONTABLE
ROMINA NIGLIAZZO
Contadora Pública (UBA)
CPCECABA T° 426 F° 164

Servicios Impositivos, Societarios, Laborales y Contables
info@hermesconsulting.com.ar
+54 9 11 5839 0847

ULTRAMAN 63
TIENDA DE LIBROS

VENTA - COMPRA - CANJE
Av. La Plata 1421 - Local 9
Buenos Aires, Argentina
Visitanos en www.ultraman63.com.ar
y en Facebook @ultraman.libros

CACHIMAYO TOMADA

Vecinos denunciaron que en Cachimayo al 1000 se está formando un asentamiento. Y no obtienen una solución oficial al problema.

“Está tomada Cachimayo. Pido por favor, no puedo creer que no se pueda encontrar una solución. No sabemos más que hacer. Esto genera mucha impotencia”. Es la suplica de una vecina que vive en la zona de Cachimayo al 1000 -Parque Chacabuco-, en la reunión de febrero de Comisaría Cercanas. Manifestó que desde el 2013, junto a los vecinos de la zona, batalla para que no se genere allí un asentamiento. Hasta ahora, no ha tenido respuestas del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Y el problema crece de forma exacerbada. Hoy, existen alrededor de 5 familias asentadas con menores de edad parando con los carros allí, en las 2 veredas cercanas a la Autopista 25 de Mayo. La vecina se quejó porque los reciben, los escuchan, pero luego no pasa nada, el problema no se resuelve. “Diego Santilli, hace un mes,



en una reunión, nos dijo que nos iba a solucionar el tema con la presencia de una consigna en el lugar. Pero nunca estuvo. Quiero resaltar que hay una persona de la Comuna, Claudia Mamone, que está trabajando y que se come todos los bofetazos Es un horror lo que estamos viviendo”. Federico Bouzas, presidente de la Junta Comunal 7, tomó el mando de la respuesta a la vecina, aclarando que están al tanto de la situación y que se encuentran trabajando hace tiempo en una solución. “Nos hemos juntado con vos para buscar una solución. Pero la situación es compleja porque hay presencia de menores con lo que eso conlleva, con intervención de áreas que velan por la seguridad de esos chicos”. Manifestó que “Buenos Aires Presente” (BAP), un equipo de profesionales que brinda atención a personas en situación de calle, está trabajando para dar una solución, tanto a las personas que trabajan ahí como a los vecinos. “Duermen en un parador pero por el día vuelven ahí, al asentamiento. A todos nos preocupa esa situación”, agregó el funcionario. Por su parte, el Comisario de la Comisaría vecinal 7B planteó que continuamente los invitan a retirarse y trabajan con Federico para encontrar una solución. Y dejó la puerta abierta de su oficina para que los vecinos se acerquen a plantear cualquier inquietud al respecto.

SIN LICENCIA

Los conductores con test positivo de alcoholemia se les quitará la licencia de conducir. Nueva normativa porteña.

A partir del 1 de febrero rige en la ciudad el proyecto integral de convivencia vial votado en la legislatura en diciembre. La novedad es que se endurecen las sanciones para las personas que manejen con un dosaje de alcohol mayor al permitido. La retención por 2 meses de la licencia de conducir y una multa son las sanciones mínimas si das positivo en el test de alcoholemia. La sanción varía en relación con la cantidad de alcohol en sangre y si el conductor es o no es reincidente. Lucila Capelli, subsecretaria de Planificación de Movilidad de la Ciudad, manifestó que “por mes tenemos hoy 450 positivos en la de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Cantidad que ha ido bajando en estos años de fiscalización. Comenzamos con un promedio de positividad de 3.5 y hoy estamos en 1.7. Es decir que estamos bajando la cantidad de alcoholemias positivas, pero queremos tender a que este número llegue a 0”. Según recientes estadísticas oficiales del gobierno porteño, 1 de cada 5 siniestros viales está relacionado con el consumo de alcohol. El alcohol al volante mata.



ARTICULOS DE LIBRERIA - FOTOCOPIAS
ESCANEOS - SELLOS DE GOMA
PLASTIFICADOS - ENCUADERNACIONES
BAJADAS DE INTERNET - PILAS ESPECIALES
DIGITALIZAMOS TUS VIEJOS VHS
EN LOS SIGUIENTES FORMATOS:
DVD / MPEG / VCD / SVCD
TAMBIEN DISCOS 33 RPM A CD O Mp3
Y CASETE A CD O MP3
copy-plas@hotmail.com.ar copy.plas@gmail.com

COMPA MERCADO COOPERATIVO
FRUTAS Y VERDURAS AGROECOLOGICAS
PRODUCTOS DE ALMACEN
 Lista de precios y PEDIDOS en: <http://mascercaesmasjusto.org.ar>
 Envíos a Domicilio
 1169974510
 1162435187
 AVELLANEDA 2177
 COMPA MERCADO COOPERATIVO
 ASAMBLEA DE FLORES

Rosa N. Rios
Repostería • Globos con helio • Cotillón
Tortas por pedido
 Emilio Mite 956, local 14 | 1131015593
 Creaciones Rios | creacionesrios
 nellyslan@yahoo.com.ar

CONFITERIA Y PANADERIA
Gafferata
 Comidas Caseras al Mediodía Pan dulce artesanal
 Servicio de Lunch Pan y Galletas sin Sal
J. M. Moreno 1457/59- CABA- 4922-7099

ONG EL ÁRBOL DE LA VIDA
 Centro de día y centro de salud mental ambulatorio
CENTRO DE DÍA.
 De lunes a viernes de 9 a 16hs.
 • Psicología
 • Terapia ocupacional
 • Fonoaudiología
 • Trabajo social
 • Psiquiatría
 • Talleres y actividades recreativas
 • Lectoescritura
 • Huerta
 • Manualidades
 • Dibujo
 • Yoga
 • Cerámica
 • SAAC
 Atendemos obras sociales y prepagas:
 OSDE, OSASE, OSECAC, Ferroviarios, Incluir Salud.
 Categorizado por ANDIS.
 Gregorio de Laferrere 3050
 (entre Lafuente y Castañón) Flores.
 4611.8162 / 116488.6375
 elarboldeLavida.ong@gmail.com

Estudio Contable e Impositivo
 Dr. Horacio Giura y Dr. Diego A. Giura
 Contadores Públicos UBA
 Avenida La Plata 1364
 Tel. 4921-5848 | 4922-3759
 estudiogiura@hotmail.com

Mi barrio mi club
C.S.C. y Deportes Flores Sur
 Patín artístico
 Boxeo
 Escuelita de fútbol (semillero)
 Fútbol infantil
 Fútbol promocional / masculino
 Escuela formativa fútbol femenino infantil / juvenil
 Fútbol femenino
 Zumba
 Talleres culturales para adultxs
 Comisión de diversidad y género
 Pillado 1076 CABA
 ANEXO Arrotea 951
 www.floressur.com.ar
 FloresSur | Centro Social y Cultural Flores Sur | @flores_sur

Directo de Fábrica al Showroom
 Línea de Vestir / Bautismo
 Comunión / Colegiales
 Sandalias / Chatitas / Zapas
 Chancas y mucho más...
BOCHINCHE
 Calzado Infantil
 Av Castañares 1104 (esquina Centenera) Parque Chacabuco
 BOCHINCHE Calzado Infantil
 @BOCHINCHEcalzadoinfantil

TALLER DE ARTE • CLASES DE ÓLEO
REGALERÍA
 116223-1918
 Centenera 1200
 @lilo_arte_
 lilo arte



>>EL BARRIO EN ACCIÓN

LA MISMA HISTORIA

Una ola de calor intensa y el problema de los cortes de luz en la ciudad. El drama que se vivió en el barrio de Flores.

Típico. Al comienzo de las altas temperaturas de verano empiezan los primeros cortes de luz. Son extensos y traen aparejados muchas quejas de los usuarios. El monto que deberá pagar la empresa Edesur por la "deficiente calidad del servicio y la atención de servicio y la atención brindada a las personas usuarias" es de 239 millones de pesos. Así lo dispuso en sus primeras dos resoluciones del año 2022 el Ente Nacional Regulador de la Electricidad (ENRE), que además señaló que un 40% del gravamen corresponde a no haber informado con anterioridad sobre los incumplimientos en la prestación del servicio. Los barrios más afectados en la ciudad fueron Barracas, Boedo, Caballito, Floresta, La Boca, Liniers, Montserrat, Monte Castro, Nueva Pompeya, Parque Chacabuco, Retiro, Villa Crespo y Villa Lugano. La Comuna N° 7 también tuvo sus complejidades. De manera oficial, Edesur indicó que "nuestro personal técnico continúa con los trabajos en tu barrio para solucionar los inconvenientes ocasionados por la ola de calor. Para estar en contacto, reforzamos nuestro call center y la atención por

las redes sociales". Los consumos de energía fueron récord y los cortes comenzaron el 29 de diciembre y se prolongaron en algunos casos por cuatro días seguidos ininterrumpidos sin energía eléctrica. El comunero Julián Cappa, ante la consulta de este medio, expresó que junto a otros comuneros estuvieron "relevando todos los cortes de luz que se dieron en la comuna y canalizando los reclamos a través del ENRE. En realidad esto es algo que venimos haciendo desde siempre, lo que pasa que ante esta situación de tantos cortes de luz por muchos lugares de los barrios de la comuna el reclamo se hizo más visible". Por otro lado, Cappa remarcó algunos casos concretos tan solo a modo de ejemplo: "Focalizamos en los reclamos de personas electro dependientes, también conseguimos botellas de agua potable gracias a la ayuda del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y que repartimos a aquellos edificios que al estar sin luz en consecuencia se quedaron sin agua. Esto ocurrió en Bufano y Vallese, Eva Perón al 1300 y en Artigas entre Bacacay y Bogotá". El vecino de Parque Chacabuco Mariano Maccarone, quien además integra la organización política "Social 21 La Tendencia", en entrevista con "La Tabla" dijo que "el problema de los cortes de luz excede la coyuntura, porque pasado el verano pareciera que los problemas desaparecen, la gente se olvida y al año siguiente vuelve a pasar lo mismo. Así nunca se termina de salir de la problemática que tenemos con empresas privadas que brindan un servicio público y que solo responde a la rentabilidad de lo que se considera un negocio". Por otro lado, continuó analizando: "Estos cortes además de perjudicar a los hogares particulares perjudican económicamente a las Pymes y a las industrias en general". Mariano planteó otra lógica para que la protesta no solo quede en eso, en un mero reclamo, y afirmó que quieren que el servicio sea prestado por el Estado. "Con los decretos del gobierno de Menem en los años '90, cuando se hicieron las privatizaciones, lo que se hizo fue partir en tres el servicio abarcando a todo el país: por un lado está la generación de energía, el traslado a nivel macro, y por último la distribución que es lo que hacen Edenor y Edesur en el caso de la Ciudad de Buenos Aires. En estos casos, resulta difícil saber cómo son los costos y también el poder tener una tarifa adecuada. Las tarifas no son tan caras, teniendo en cuenta que reciben un subsidio estatal importante y que de alguna manera



LOS CORTES DE FLORES

✍ Por Alejandro Caracciolo



Lo asumí como una obligación personal cívica, no desde el lado partidario. A partir de eso comencé a publicar que me parecía que había que cortar la calle para que nos dieran bolilla, veíamos cuadrillas de Edesur que venían y no hacían nada. Y como hay una larga historia de cortes en Flores, teníamos que hacer algo. Convoqué a mis vecinos, sin banderas partidarias. A partir de ahí me comuniqué con cada una de las distintas cuadras y fuimos haciendo cortes parciales. Creo que la presión sirvió. Además, me comuniqué con la Defensora del Pueblo Adjunta, Bárbara Bonelli, y publiqué en mi Facebook mi teléfono para recibir reclamos y pasarlos a la Defensora del Pueblo Adjunta. Creo que llegamos a unos 500 reclamos. En eso se comunicó el comunero Julián Cappa, y el presidente de la Comuna, Federico Bouzas, para ayudar y creo que tuvimos un empuje que hacía falta. Creo que mi rol como vecino y como referente de la UCR lo pude cumplir. Tuvimos un éxito parcial mostrando cómo se labura pensando en los demás y no en la conveniencia política de los actos, como lo han demostrado en esta experiencia tanto Federico como Julian. Lo primero son los vecinos. Y a partir de eso creo que hay una esperanza en Flores con estos dirigentes. Si uno saca una conclusión de los cortes de luz es que cuando uno quiere la grieta se va achicando y podemos pelear todos por lo mismo.

viene a favorecer las ganancias de estas empresas", detalló Maccarone. En línea a otra salida al conflicto entre empresas y usuarios, el vecino insistió: "Hay que dejar que el libre mercado siga actuando para que estas empresas sigan haciendo negocios sin inversiones adecuadas y con arreglos a medio camino, deficientes. Además, tercerizan servicios y precarizan a los trabajadores. Entonces, el Estado debería dejar de subsidiarlas y directamente tomar el control de las mismas. Necesitamos un Estado empresario. Aprovechando el conocimiento científico sobre energía y los recursos naturales con los que contamos en el país". Por último, comentó que "la energía nuclear debería ser considerada como alternativa, es mucho menos contaminante y menos explotada, faltaría una decisión política para generar cambios beneficiosos".

BASTA

Por otro lado, más de 20 organizaciones gremiales y de la sociedad civil se concentraron frente a las oficinas de Edesur para reclamar la revisión del contrato de concesión y la estatización del servicio. Las organizaciones denunciaron una prestación del servicio negligente y que no respeta los derechos vecinales. "Basta de cortes de luz", fue la consigna que más se pudo leer en carteles y también escuchar en la protesta de los usuarios. Ahora Edesur deberá resarcir con 10.325 pesos a los usuarios que sufrieron los cortes prolongados entre el 27 de diciembre de 2021 y la primera semana de enero de 2022. En el final del encuentro, comentaron que esta actividad de protesta fue el punto de partida para una serie de acciones que buscará instalar el debate sobre qué tipo de servicio público se debería brindar en el país y en la ciudad.

EL HOGAR OBRERO - Cooperativa de Consumo, Edificación y Crédito Limitada

Edificación de viviendas para el asociado.
Servicios para el asociado y la comunidad:

Pioneros del cooperativismo en nuestro país, desde 1905, trabajamos por la cooperación libre.

☎ 4905-5550 ✉ institucional@eho.coop
Av. La Plata 543, Primer Piso, C.A.B.A.
www.eho.coop

NUEVO
SLIP
DESTAPACIONES

Destapación de desagües de cocina - baño - pluvial
cámara cloacal
Diagnostico por imagen
Desagote de sótano
Limpieza por hidrojete

Servicio de urgencia 24 hs

CONTACTO 4307-9256
11-3292-1712

USOS DEL ACEITE

Un proyecto para concientizar sobre el daño de un uso inadecuado del aceite usado en los hogares.

La Comisión de Medio Ambiente y Espacio Público del Consejo Consultivo Comunal N° 7 continúa su campaña ambiental con el fin de concientizar a los vecinos sobre la importancia de la separación domiciliar de residuos. La última novedad es una encuesta para conocer los hábitos en el uso de los aceites usado en frituras. Victor De Aspiazú, miembro de la Comisión, nos cuenta cuáles son los objetivos de este sondeo. "Primero, evitar que los vecinos viertan el aceite usado en piletas u otros espacios dentro del hogar, lo cual hace que los conductos pierdan su capacidad de escurrimiento de líquidos, pero que, además, al ser este aceite altamente contaminante, termine mezclado en las aguas cloacales y sea vertido en mares o ríos o contamine napas subterráneas. Por otro lado, se ha ido desarrollando una industria de aprovechamiento de este recurso, para convertirlo en biocombustible y ya se está usando inclusive adicionado en ciertos porcentajes a la nafta con el consiguiente ahorro en recursos fósiles agotables". Un tema para seguir bien de cerca.

Podés solicitar el link a la encuesta escribiendo a vgaspi@hotmail.com



100% VERDES

Tierras ferroviarias verdes junta firmas para solicitar que los playones ferroviarios sean destinados a espacios verdes.

Este mes se cumplen 2 años del decreto N° 149/2020, por el cual el presidente Alberto Fernández instruyó a la Agencia de Administración de Bienes del Estado (AABE) a realizar una auditoría de todo lo actuado en relación con las tierras públicas nacionales que fueron cedidas al Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires durante el período 2015/2019. A la fecha, no se conocen los resultados de un trabajo que debía concluirse en 60 días. Es por eso que Tierras Ferroviarias Verdes lanzó una iniciativa pública para sumar adhesiones al proyecto de que los 5 ex playones ubicados en Caballito, Colegiales, Liniers, Palermo y Villa Urquiza sean destinados a la creación de grandes parques públicos con suelo absorbente y arbolado frondoso, antes de que sean destinados a la construcción y especulación inmobiliaria, que agravaría el déficit de espacios verdes. Lo mismo solicitan para las tierras de los bajoviaductos ferroviarios, donde exigen parques públicos lineales. "La pandemia de Covid-19 y la crisis climática profundizaron estas demandas por el derecho a un ambiente sano", afirma la solicitada. En una reunión reciente de Horacio Rodríguez Larreta con vecinos de la Comuna 15, manifestó que "el playón ferroviario de Ferro, ojalá me lo dé el gobierno y le hago un parque". Si bien esta red de Tierras Ferroviarias Verdes ha presentado varias notas a AABE y a la Jefatura de Gabinete de Ministros de Nación, a la fecha no ha obtenido respuesta.

Buscá la solicitada en Facebook: Tierras ferroviarias verdes



Reconocernos por nuestra vocación

Llega el Censo 2022, para saber cuántos somos, cómo somos y cómo vivimos.



CENSO 2022
República Argentina

— **NUEVA REVISTA DIGITAL** —
ATENEO 26 DE JULIO
Una mirada Radical para tu Comuna, tu Ciudad y tu País





etapa estudiarán propuestas para el área central de comuna, que incluyen a edificios de valor patrimonial, espacios verdes, vías de circulación, galerías comerciales, transporte y todo lo relacionado con posibles itinerarios turísticos. En la segunda etapa se ocuparán de los itinerarios turísticos que se puedan crear desde el área central, que podrán ser peatonales o mediante el sistema de buses turísticos. Acto seguido, relevarán los puntos turísticos más distanciados del área central e impulsarán el uso del servicio de Eco-bici u otro similar. Para ello analizarán la factibilidad de incrementar este sistema en la cercanía de los lugares más emblemáticos y que requieran una permanencia en los mismos. Desde la comisión informaron que están incorporando toda esta información a un plano general para generar una mejor comprensión de la interrelación de los distintos sitios en estudio. Propondrán también la realización de talleres en plazas y parques cuyo disparador sean los circuitos de recreación en distintas áreas (Paseo de la Historia, Literatura, Arte, Música). El año pasado participaron de la primera edición del Día Nacional del Tango que se celebró el 11 de diciembre en los pasajes Espejo y Salala aledaños a la Basílica San José de Flores y en este 2022 harpan eventos y visitas guiadas para que todo el público de la ciudad se acerque a nuestros barrios. Actualmente integran el grupo de la comisión María Cristina Fusaro, Patricia Santillán, Débora Falevich, Mirta Silva y Leandro Perak.

>> CONSEJO CONSULTIVO

EL ROL DEL TURISMO COMUNAL

Se creó la Comisión de Turismo y habrá muchas actividades en este 2022.

Con la idea de elaborar propuestas que sirvan para incentivar el turismo en el territorio de nuestra comuna, se creó la Comisión de Turismo en el mes de marzo del año 2021. La misma fue presentada ante el plenario N° 91 del Consejo Consultivo Comunal N° 7 y aprobada por unanimidad. Actualmente trabajan en un proyecto que elevarán a la Junta Comunal N° 7 y que dicen irá teniendo distintas etapas con sus propuestas y presentaciones correspondientes, junto a acciones que las acompañen. En la primera



>> FUGA DE PALABRAS

EL FUTURO

Hablemos del mañana sin renegar de las historias que se niegan a morir.

✍ Por GAIA

En el atardecer del día más caluroso del verano me senté en el pasto bajo los árboles del Parque Chacabuco. No soplaban ni una pizca de aire fresco. Había mucha gente. De repente una pluma cayó frente a mí sin que hubiera un ave volando. Era una pluma blanca con motas negras. La tomé con mis manos. Me abanique con ella varias veces. Y cuando volví a mirarla, me di cuenta que somos habitantes de un futuro que ya está acá. Las grandes compañías monopólicas bajo su lema "Investigación, desarrollo, innovación" nos aturden con sus coreografías de mentiras, mientras Jesús sigue teniendo ese bello porte de niño que juega, después de haber atravesado más de dos mil años. Y las infinitas caras de Buda con su vestimenta de monje y pies descalzos, ojos entornados que invocan la serenidad, se convierten en un elemento decorativo de exotismo chic. Si, el futuro ya está acá. Empresas privadas llegan al planeta Marte, viajando por un cielo lleno de satélites que dirigen un robotizado mundo genéticamente manipulado. Vehículos autónomos espiados por drones que tapan el sol circulan en la tierra donde los rostros ya no son los nuestros, sino el efecto especial por defecto de las computadoras. Los hijos del bitcoin son la moneda de los pueblos que viven entre interfaces holográficas y comandos de voz que organizan los hogares. Sí, somos habitantes de trozos de futuro repartidos en el presente. Pero aún, necesitamos historias para conocernos a nosotros mismos entre las cosas que se niegan a morir: los mosquitos y las drogas.

MUNDO TAPACANTOS
INSUMOS PARA CARPINTERÍA

- × BISAGRAS
- × CORREDERAS
- × KIT DE PLACAR
- × TORNILLOS
- × TAPACANTOS
- × MELAMINA Y PVC

☎ 11 3215-7922
MundosTapacantos.com
Purmachuca 1085, Capital Federal - Buenos Aires

MUNDO TAPACANTOS TC

PRODUCTOS DE CALIDAD ESPECIALMENTE SELECCIONADOS VENTA POR MENOR Y MAYOR

Dulce Cerro

FRUTOS SECOS & ESPECIALIDADES

📱 11 6332 9403
📧 DULCECERRONUECES@GMAIL.COM

WWW.DULCECERRO.COM.AR

Cecilia Gulias
M.N. 52.740

LIC. EN PSICOLOGÍA
PSICOANALISTA

Niños
Adolescentes
Adultos

ATENCIÓN ON LINE

153313.0252
cecigu604@hotmail.com

Optica Centenera
Contactología
CENTENERA 1249 - 4923 7155

Desde 1964 en Parque Chacabuco
Audiología - Lentes de contacto.
Test visual s/cargo. Recetas en el día.
PROMO MULTIFOCALES \$11.990 CON ARMAZÓN INCLUIDO

12 CUOTAS SIN INTERES TODOS LOS DÍAS.
PAMI SIN CARGO.
DESCUENTO OBRAS SOCIALES.

Hacha y Tiza
popular y nacional

BIBLIOTECA POPULAR LECTORES DEL PUEBLO-HACHA Y TIZA

Av. San Pedrito 1026, Flores. ☎ 114611-8811
hachaytiza.bp@gmail.com @lectoresdel Pueblo.bp

HORARIOS: LUNES A VIERNES 14 A 19 HS

Catálogo online: <http://3982.bepe.ar>

Estudio jurídico
Dra. Micaela Rodríguez Almeida

Jubilaciones y pensiones, divorcios, sucesiones, civil y comercial

CONSULTAS SIN CARGO ☎ 116871-4995

PAÑALERA MIA
Pañales para bebés, adultos, artículos de higiene y accesorios

AV. DEL BARCO CENTENERA 1217.
11-3304-7607
@MIAPANALERA
ENVÍOS SIN CARGO

ENCENDIDO FERNANDEZ
ELECTRICIDAD - ENCENDIDO - INYECCIÓN ELECTRÓNICA

Diagnóstico computarizado // Alineación del automóvil

Saraza 905, CABA
Tel. 4923.9461
encendiferandez@hotmail.com



>>DIÁLOGOS COMUNITARIOS

UN CORO CELESTIAL

Mariano Strólogo Richini dirige el Coro de la Basílica de San José de Flores y hace 25 años que acompañan las celebraciones litúrgicas y los festejos barriales.

Revista La Tabá: ¿Cuál es la historia del Coro de la Basílica de San José de Flores?

Mariano Strólogo Richini: En septiembre de 1996, al maestro Héctor Saab le pidieron si podía formar una agrupación coral para asistir en la liturgia de la misa. Y lo formó. Cumplimos 25 años el año pasado. Saab estuvo 20 años con el coro y en el 2016 continué con el proyecto. La idea es aportar a la cultura del barrio y obviamente a lo espiritual a través de la música. Somos aproximadamente unos 30 integrantes actualmente.

RLT: ¿Cómo festejaron en el contexto actual?

MSR: Como el 2021 fue un poco más flexible con las restricciones, pudimos compartir y estar juntos para los 25

años e hicimos un ágape. Pero para nosotros lo más significativo es poder mostrar nuestro trabajo en un concierto y lo dimos en la basílica el pasado 17 de diciembre. Luego de dos años pudimos estar junto a la gente y les mostramos el trabajo que hicimos en pandemia. Fue muy conmovedor, estábamos muy contentos, muy felices.

RLT: ¿Cómo atravesaron la pandemia?

MSR: Fue bastante complejo porque lo virtual tiene su delay y no podíamos hacer música todos al mismo tiempo. Entonces, lo que hacíamos era repasar las partes y nos conectábamos de a grupos. Me reunía con cada una de las cuerdas para enseñarles el repertorio y fuimos aprendiendo. Ya en el 2021 nos empezamos a ver al aire libre y retomamos el ensayo presencial, que es

la principal motivación de un coro.

RLT: ¿Cómo se pueden sumar nuevos integrantes?

MSR: Estamos abiertos a nuevos integrantes y queremos seguir engrosando nuestras filas. Tenemos un correo que es corosanjosedeflores@gmail.com donde se pueden inscribir los que estén interesados. Esta es una actividad arancelada porque el coro también tiene una administración y es un grupo bastante organizado.

RLT: ¿Qué proyectos tienen para el 2022?

MSR: Tenemos dos conciertos muy importantes, uno es el concierto a la Virgen en agosto y el otro es el concierto de fin de año. También tenemos el compromiso de la fiesta patronal el 19 de marzo y las habituales obligaciones litúrgicas.

>>CULTURA LOCAL

CON EL FUEYE EN EL ALMA

El reconocido músico Julio Coviello lleva a cabo sus talleres de bandoneón en Parque Chacabuco.

Por Centenera y Estada soplan vientos de una propuesta cultural nueva para el barrio. Julio Coviello, bandoneonista, cantante y compositor, busca transmitir su amor por el bandoneón a través de sus talleres, a los cuales se pueden acercar personas que conocen el instrumento y también aquellos que quieran comenzar a aprenderlo. “El bandoneón es un instrumento muy atrapante, pero en el ideario popular aparece como muy complejo”, considera el músico, en diálogo con “La Tabá”. “Los talleres los empecé a dar en diciembre del año pasado, los sábados a la mañana y comparten las actividades personas que nunca tocaron un bandoneón y gente que toca un poco y que quizás quiere conocer esta otra manera de acercarse al bandoneón”, cuenta Coviello, quien explica que “la propuesta pedagógica busca acercarse al bandoneón de una manera amena, lúdica y grupal. Por su personalidad, el bandoneón tiene un imán o un misterio que hace que la gente se acerque, pero muchas veces la manera de enseñarlo repele un poco”. Por otro lado, los talleres son un paso hacia el gran objetivo de Coviello que es abrir un espacio cultural dedicado al tango en la zona: “En principio, el primer paso sería hacer estos talleres y después abrirlos a artistas y profesores con los que trabajé en estos



FOTO: @MARIANSAN

veinte años de trayectoria. La idea también es hacer conciertos de tango y de folklore”. Coviello tiene una destacada trayectoria atravesada por el instrumento que lo apasiona. Por eso no es de extrañar su frase: “El bandoneón es una misión en mi vida, es una razón de vivir, es mi vocación”. Julio es profesor en el Conservatorio de Música Julián Aguirre de Banfield y también da clases en Morón, en San Martín y en la Universidad Nacional de Lanús. Estudió la carrera de bandoneón en el Conservatorio Manuel de Falla y fue parte de la reconocida Orquesta Típica Fernández Fierro, que hace base en el Club Atlético Fernández Fierro (CAFF) de Sánchez de Bustamante 772. Actualmente, toca en el Cuarteto Cedrón, dirigido por el mítico Tata Cedrón (82 años). Pero además, tiene su propio grupo que se llama Tango Cañón, en donde compone sus propias canciones junto al pianista Nicolás Di Lorenzo.

Más información sobre los talleres e inscripciones:
Instagram @juliocoviello.

Residencia Geriátrica Vernet S.R.L



Seriedad y responsabilidad. 33 años de trayectoria en la atención de nuestros mayores.

AV. VERNET 163 (ÁRTICA) AV. LA PLAZA 1400
TELÉFONO: 4921-6218 / 4921-1941
WWW.RESIDENCIASVERNET.COM.AR
INSTITUTOGERIATRICOVERNET@GMAIL.COM
REG. N° 0345 - CAT. A-C



ASOCIACIÓN VECINAL DE FOMENTO VILLA MIRAFLORES

TAEKWONDO | KICKBOXING | FÚTBOL FEMENINO | ZUMBA | PATÍN | BOXEO

📍 VILLAMIRAFLORES
📱 VILLAMIRAFLORES

AVENIDA COBO 1780 - BAJO FLORES

Si hay agua, puede haber **DENGUE.**

Limpiemos y cepillemos los recipientes
para eliminar los huevos de mosquitos.



Buenos
Aires
Ciudad

BA Vamos
Buenos
Aires